

Vorweihnachtszeit

Die Vorweihnachtszeit ist wohl die stressigste Zeit im ganzen Jahr. Geschenke kaufen, Baumschmuck aussuchen, einen Tannenbaum holen, das ist alles sehr anstrengend.

Auch kurz vor Nikolaus überlegen viele Eltern, was sie verschenken könnten. Normalerweise wird in der Nacht vom 5. auf den 6. Dezember ein Schuh vor die Tür gestellt. Am nächsten Morgen hat der „Nikolaus“ dann Süßigkeiten und kleine Geschenke in den Schuh getan. Für viele Kleinkinder ist das ein schöner Brauch. Auch die Mahlzeiten, die an Weihnachten serviert werden, sind oft sehr aufwendig und nicht leicht zu kochen und können in Stress ausarten. Normalerweise wird an Weihnachten immer sehr edel gegessen. Gans ist sicherlich ein Klassiker an Weihnachten, laut einer Umfrage war jedoch 2018 Bockwurst mit Kartoffelsalat das Weihnachtessen schlechthin. Auch die Geschenke werden jedes Jahr mehr.

Am Weihnachtstag hat sich der ganze Stress aber hoffentlich ausgezahlt. Vielleicht ist auch weniger manchmal mehr und ein Geschenk genügt schon? Letztendlich ist die Vorweihnachtszeit eine anstrengende, aber auch eine schöne Zeit und wir wünschen Ihnen, dass Sie die Zeit genießen können!

Lino Menge, Journalismus 8

